



Isabel Rodríguez invita a CCOO y a UGT a formar parte del Consejo Asesor de la Vivienda “para asegurar la participación de los agentes sociales en el desarrollo de la política de vivienda”

Madrid, 23 de enero de 2024.- La ministra de Vivienda y Agenda Urbana, Isabel Rodríguez, ha invitado hoy a CCOO y UGT a formar parte del Consejo Asesor de la Vivienda durante los encuentros que ha mantenido, por separado, con los secretarios generales de ambos sindicatos, Unai Sordo y Pepe Álvarez, respectivamente.

La creación de este órgano está recogida en el artículo 26 de la Ley 12/2023, de 24 de mayo, por el Derecho a la Vivienda donde se establece que “con la finalidad de asegurar la participación de los distintos agentes sociales en la elaboración y desarrollo de la política de vivienda, el Consejo Asesor de Vivienda será el órgano colegiado, de carácter técnico, asesor y consultivo del Ministerio en materia de programación estatal de la política de vivienda”.

“Este Consejo podrá estar integrado por representantes de los distintos Departamentos Ministeriales con competencias relacionadas con la vivienda, de asociaciones empresariales, de asociaciones y colegios profesionales, de entidades financieras, de asociaciones del tercer sector, de la economía social y de asociaciones representativas de intereses afectados por la ley. También podrán formar parte del Consejo distintos profesionales expertos en materia de vivienda, así como del ámbito universitario y de la investigación”.

Las reuniones de este martes con Unai Sordo (CCOO) y Pepe Álvarez (UGT) se enmarcan en la ronda de encuentros institucionales que Isabel Rodríguez está manteniendo con la entidades y representantes del sector de la vivienda y de los agentes sociales para analizar las medidas puestas en marcha por el Gobierno en esta materia.

Asimismo, la ministra de Vivienda y Agenda Urbana está aprovechando estas reuniones para mantener vías de comunicación y conocer los intereses, preocupaciones y actividades más destacadas de las principales instituciones, organizaciones y operadores relacionados con el sector.



* **Enlace a fotos:** La ministra de Vivienda y Agenda Urbana, Isabel Rodríguez, se reúne con los secretarios generales de CCOO y UGT

https://drive.google.com/drive/folders/16jLbBzEyB_1v-Tdtg4APtrLusputwV6t?usp=sharing

Fotonoticia

